

Josué García Ávila, estudiante mexicano sobresaliente originario de la ciudad de Chilpancingo, Guerrero, nació el 25 de enero de 1993, cursa actualmente la carrera de ingeniería macetrónica en la Universidad Anáhuac Norte, una de las universidades privadas más reconocidas y selectas del país, por haber sido triunfador en el XIV Concurso Nacional de Matemáticas “A.N. Kolmogorov”, por lo cual se hizo merecedor una beca del 100% en ésta universidad, una de las más costosas en el territorio nacional, por los registros que se tienen hasta la fecha es el único guerrerense que ha obtenido tal honorable distinción.

La ejemplar trayectoria de este guerrerense se remonta a la edad de 12 años cuando era alumno de la Esc. Prim. Ignacio Manuel Altamirano donde ganó la Olimpiada del conocimiento infantil 2004-2005, lo cual le permitió representar junto con otros 19 jóvenes al Edo. De Guerrero en la Convivencia Cultural 2005 organizada por la SEP anualmente, en este evento el joven pudo asistir a un desayuno con el entonces Presidente de la República Vicente Fox Quezada y el ex Secretario de Educación Reyes Tamez Guerra. El joven obtuvo el mejor promedio de su generación de la educación primaria y secundaria; este joven por su alto potencial académico se fue obligado a salir del estado y emprender una vida llena de reconocimientos en el DF donde estudió la preparatoria en una de las instituciones de educación media superior más reconocidas del país, en el Centro Escolar Benemérito de las Américas, el año pasado también asistió al evento de premiación del concurso organizado por el ITESM campus Estado de México (Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey) denominado reto IQ, en el cual fue uno de los triunfadores por su alto rendimiento en el área de físico-matemático.

Este joven actualmente cuenta con una innumerable cantidad de premios entre los que cabe mencionar, mención honorífica en el Premio al Mérito Juvenil, triunfador de la Olimpiada Metropolitana de Física también en la Olimpiada Metropolitana de Matemáticas, estas dos últimas del Distrito Federal.

Ha sido ganador del Concurso “Campeón entre campeones, los retos del futuro” organizado por el NODO MEXICANO, organización dirigida por la ONU.

El día de ayer al difundirse los resultados de la prueba ENLACE, el joven obtuvo la mejor puntuación en Habilidad Matemática del país, al solo obtener un solo error en dicha prueba, el honorable estudiante también ha concursado en certámenes de IPN como lo es el concurso nacional de matemáticas Pierre Fermat y ha sido candidato del Instituto Weizmann de Ciencias para asistir al campamento internacional organizado en Israel por dicha institución.

Estos y muchos más han sido los logros obtenidos por un joven guerrerense comprometido por el desarrollo de un país competitivo y amplio en oportunidades, por lo que mediante este boletín se hace la más atenta invitación para realizar una pequeña nota a favor del reconocimiento de este joven en la sección de cultura de su respectivo medio de comunicación. Sin ningún particular más que atender se despide su seguro servidor. Esperando su respuesta favorable.

